
学校教育目標：よさを認め，つながり，未来を拓く子どもの育成
～元気・笑顔・勇気で，家庭や地域と共に歩む学校

昨日は，お忙しい中ＰＴＡにご出席くださり，ありがとうございました。授業参観では，

各学年で，意欲的に学ぶ子どもたちの姿をご覧いただけたのではないかと思います。子ども

たちの成長を少しでも感じていただければ幸いです。

全体会では，三種町教育委員会から，「令和４年度４月に森岳小学校への再編」は，１月

の総合教育会議での承認，議会への報告を経て決定という説明がありました。２月から地域

説明会が開かれ，校内では実行委員会設立等の準備が始まります。具体的な動きについては，

校報で随時お伝えしていきます。ご質問，ご要望等がありましたら，小さなことでもかまい

ませんので，教頭へお伝えください。昨日の話合いの概要は，次の通りです。

【今後の予定】（昨日配付した資料をご覧ください）

・１月２７日 総合教育会議 「学校再編整備計画」の承認

・１月 下旬 三種町議会全員協議会 「学校再編整備計画」の報告

・２月 上旬 町民説明会等の開催（琴丘・山本・八竜の３地区で開催）

・１月～３月 学校再編に向けた子どもたちへの教育支援についての検討・準備

※令和３年６月末を目標に，各小学校にエアコンを設置する予定。下岩川小には移動式

の冷風機で対応する予定。

【要 望】

・猛暑に対応するために，下岩川小にもエアコンを設置してほしい。閉校後の校舎の利

活用も考えながら，設置を検討してほしい。

⇒購入予定の冷風機は業務用で，体感温度－５℃。作動音や機能を精査しながらエアコ

ンと比較し，どちらを購入するか検討する。

ありがとうございました

交通安全下岩川支部様と防犯協会下岩川支 給食費の調整額について
部様の委託事業のお金で購入させていただき

ました。安全指導に活用したいと思います。 １学期に臨時休校になった際に，４月

分の給食費を集金することができません

でした。そのため，町から未集金の分を

３月分と一緒に集金させてもらいたいと

いう連絡がきています。

金額は，３,８８７円だそうです。個

人によって金額が多少変更になることも

ありますので，ご承知おきください。

校報杉の子
明治９年開校 創立１４４周年

令和２年１２月１１日 第３２号

三種町立下岩川小学校
☆目指す子ども像 ～伸びよ「杉の子～」
○す 進んで学び話を聞く子
○ぎ きちんとあいさつする子
○の のびのび運動する子
○こ 根気強くがんばる子



ＰＴＡ授業参観の様子から
１・２年 生活科「下小おもちゃランド」
１・２年生は，身近な材料で作った

おもちゃの店を開きました。動く仕

組みの工夫がたくさんあり，ゲーム

の説明もとても上手でした。子ども

たちは自分たちが作ったゲームをお

うちの人に楽しんでもらい，とても

うれしそうでした。廊下には，おも

ちゃの作り方の説明文もあり，こち

らの出来もすばらしかったです。

３・４年 総合「二分の一成人式」
１０歳は成人の半分，ということ

で，３・４年生では，二分の一成人

式を実施しました。生まれてからこ

れまでの成長を振り返り，将来の夢

を考えるよい節目となりました。家

族や支えてくれている人たちへの感

謝の気持ちを忘れず，夢に向かって

努力を続けてほしいと思います。

５年 国語「枕草子 冬バージョン」
清少納言の随筆「枕草子」の冬バージ

ョンの創作の授業を行いました。「冬は

つとめて。(冬は早朝がよい)」につなげ

て，冬の言葉を使った作品をつくりまし

た。ストーブ，お正月，サンタクロース

など，冬の風物詩が並んだ作品が完成！

感性が光った１時間でした。

６年 外国語「世界と自分のつながりを紹介しよう」
外国語支援の先生・ＡＬＴの先

生，担任の３Ｔでの授業。Ｔシャツ

や靴など，外国から来ている物を紹

介したり，行ってみたい国を話した

りしました。笑顔があふれ，間違い

を気にせずに会話を楽しむ姿に感動

しました。今後も自信をもって英語

を話してほしいと思います。

★年末の交通安全運動が始まりました。道路が凍結する時期になります。交通事故防止のため，自家

用車で送迎する際には，助手席だけでなく，後部座席でもシートベルトを掛けさせてくださるよう

お願いします。（2008年に道交法で義務化されました）

★この冬，新型コロナとインフルエンザの同時流行が心配されています。インフルエンザの予防接種

をおすすめします。

親子でフルーツバスケット できるようになったことを発表

おもちゃの店が開店！ 的をめがけてえいっ！

親子で言葉を考える 私が選んだ言葉は……

これはどこから来たのかな？ 発表も質問も英語で！


